

BÜRGERINITIATIVE - BUSSE STATT CITY-BAHN!

Frage: Wer würde sich für sein Wohnzimmer einen 450 Millionen teuren Kronleuchter anschaffen, obgleich es in die Wohnung regnet weil das Dach 30 Jahre lang nicht repariert wurde?

Antwort: Richtig! Aktuell sind es unsere Politiker, die auf Biegen und Brechen das City-Bahn-Projekt durchsetzen wollen! Doch wir brauchen keine City-Bahn!

Wir brauchen eine umfassende Sanierung unserer maroden Straßen und Schulen!

Wir brauchen neue Kindergartenplätze und neue Lehrerstellen im Wiesbadener Schulsystem! Fast 30 Jahre lang war die Politik diesbezüglich untätig!

Mehr erfahren Sie auf : www.busse-statt-citybahn.de



Nein zur City-Bahn! Unterstützen Sie uns! Schaffen Sie mit uns ein Schneeballsystem und leiten Sie den Flyer (oder Web-Seite-Link) an Ihre Freunde und Bekannte weiter! Stimmen Sie auf unseren Web-Seiten gegen die City-Bahn! Werden Sie aktive Mitglieder der Bürgerinitiative „Busse statt City-Bahn!“

Anmeldung: Katharina Tauc, E-Mail: busse.statt.citybahn@aol.de

Tel: 0159-031 768 64, www.busse-statt-citybahn.de